

# DIARIO OCCIDENTE

[✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!](#)

Cali, enero 27 de 2020.

Buscar
[f](#)
[t](#)
[i](#)
[Y](#)

TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[🔗 Versión impresa en PDF](#)

Tres temas fueron definidos por la administración municipal

## Apoyo nacional a las industrias creativas



CALI

Viernes 24 de Enero, 2020

Tres temas fueron definidos por la administración municipal, luego de la visita de la Ministra de Cultura, Carmen Inés Vásquez.

El primero, Cali como sede para desarrollar el 'Encuentro nacional de secretarios de cultura de departamentos y ciudades capitales', para realizarse en el mes de febrero y que será un espacio para mostrarle al país el modelo de economía creativa que se asienta en la capital vallecaucana.

Segundo, el fortalecimiento del área de 'Desarrollo Naranja de La Licorera, un proyecto de suma importancia para la cultura de la ciudad, cuya primera fase como Centro de Coreografía y de Danza ya se entregó, pero que de acuerdo con el alcalde Jorge Iván Ospina aún hay mucho por hacer en este proyecto.

Y tercero, según José Darwin Lenis, secretario de Cultura, la implementación de una "plazoleta donde se puedan tener eventos alrededor de la música del pacífico, su gastronomía, su industria cultural y artística, un escenario que esté permanentemente al disfrute de los turistas y los caleños".



**Recibe las noticias en tu correo electrónico**



## DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Ella, la mujer imperfecta que adorna las calles de Palmira](#)



[La cédula del siglo XXI, abecé del nuevo documento de identificación](#)



[Anuncian cierres temporales en vía a Jamundí](#)



[Andrés Colorado: "Muy contento por volver a casa"](#)



[Tips para premiar a su mascota de forma saludable y responsable](#)

**"Hay una fuerza motriz más poderosa que el vapor, la electricidad y la energía atómica: la voluntad"**

La Ministra aseguró que además que el área de Desarrollo Naranja resolverá la falta de escenarios culturales, "tendremos el museo afro, un teatro y el Sena tendrá también un gran centro de emprendimiento de industrias creativas", dijo Vásquez.

1 Comment

Sort by **Oldest**



Add a comment...



Gladys Lopez

Ojalá, no se den a la rosca

Like · Reply · 1d

Facebook Comments Plugin

Albert Einstein.

PUBLICIDAD



Cali: las Mejores Actividades

Evita las multitudes. Reserva ya y asegu... Entrada para las atracciones más pop...

GetYourGuide

Se realizó la plantación de un árbol Chicalá

## Homenaje al fiscal Libreros



CALI

Viernes 24 de Enero, 2020

Con una emotiva ceremonia, se le rindió homenaje a la memoria, trabajo, legado y ejemplo del fiscal Alcibiades Libreros Varela, asesinado a finales del año pasado.

Durante el acto litúrgico, llevado a cabo en la parroquia Divino Salvador del barrio Caldas al sur de Cali, se realizó la plantación de un árbol Chicalá, oraciones y exaltación por su ejemplo como ciudadano, por lo que monseñor Darío de Jesús Monsalve hizo un llamado a la reflexión, y señaló que se busca "honrar la memoria de apreciado servidor de la justicia, inmolado por las realidades dolorosas de la violencia de quienes buscan perpetuar y fortalecer el poder del crimen".

Para Carmenza Libreros, hermana de fiscal Libreros, el homenaje de luto, adelantado por el gobierno caleño y la Arquidiócesis y respaldado por el Concejo y la Asamblea del Valle, es una manifestación de aprecio de lo que fue él en su vida y trabajo, catalogado como uno de los mejores del país, pero también es un llamado a todos para que respetemos la vida.